
 

梅雨が明け、本格的な夏到来です。昨年度に引き続きコロナ禍での学校生活、体育大会（９月１７日に

予定）や修学旅行（１０月４～５日に予定）も延期されましたが、無事１学期の終業式を迎えることがで

きました。明日から３６日間の夏休みを迎えます。暑い中ですが、感染予防に努めながら、生活のリズム

を崩さず、充実した日々を過ごしてください。 

さて、今年の夏をさらに熱くするのが、２３日から開催される TOKYO２０２０オリンピック・パラリ

ンピックでしょう。新型コロナのため、１年延期されましたが、無観客ながら開催されることになりまし

た。オリンピック３３競技パラリンピック２２競技のうち、みなさんの推しは、何でしょうか？メダルの

数も気になるところですが、注目する競技・選手に的を絞って応援するのもよいかもしれません。この晴

れ舞台に集う世界中の選手たちの人知れず重ねた努力が、ドラマを生み、感動を与えてくれることでしょ

う。TOKYO２０２０～みんなで応援しましょう！！ 

２学期は８月２６日（木）。みなさんの元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。 

 ３年生 ☆ 思春期教室 ☆  
 ７月１３日（火）、助産師 木下広江先生を講師にお迎えし、３年生を対象に『思春期教室』を実施し

ました。これは、思春期の心身の変化を正しく理解し、相手や自分自身の身体を大切にすることを目的に

したもので、自分の身体のこと・男女の性・命について講義を受け、学ぶ機会になりました。２学期以降、

１、２年生でも実施する予定です。 

 

 ７月１９日（月）放課後、八児小学校児童会のみなさんと、八児

中学校生徒会役員が Teams を用いてオンライン会議を開きました。

議題は、「八児中学校区のいじめ防止に関する取り組み」と「スマートフォン等の適切利用」についてで

す。参加した児童・生徒のみなさんは、タブレット端末を通して、積極的に情報交換・意見交換を行いま

した。会議の内容については、新学期、生徒会から報告があると思います。今後も小中連携を図りながら、

よりよい学校づくりを目指しましょう。 

 

 暑い中、７月１４日（２年生は１３日～）～１６日に行われた保護者懇談会へのご参加、ありがとうご

ざいました。今後とも心配なことやご質問などがございましたら、遠慮なくご相談ください。 

やすらぎと笑顔の学校  八児中学校   
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朝は希望に起き 
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夜は感謝に眠る 
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～ 平和に関する授業 ～ 
 ７月８日（木）、平和学習が行われました。１年生は、「北九州～戦争の記憶～私たちの証言」

の DVD を視聴し、「八幡大空襲」について。２年生は、「沖縄戦～未来への証言」の DVD を

視聴し、日本で唯一地上戦が行われた「沖縄戦」について。３年生は、映画「アイアンマン」

の一部やイラク戦争に関する映像を引用したプレゼン説明で、「世界平和～なぜ戦争は起きる

のか～」について。それぞれの学年がさまざまな立場から戦争を考え、学習しました。 

 戦争は、最大の人権侵害です。私たちは、過去の歴史から学び、平和の大切さを再認識し、

さらに平和な社会を作り上げるのが、次の世代を築くみなさんの使命だと考えます。 

【３年生の感想（抜粋）】 

・武器を作ってお金を儲ける人がいるから、戦争がなくならないのだと感じました。人を殺す武器等は、絶対要ら

ないので、これからも平和を願って戦争をしないという意識を持ち、生きていこうと思います。 

・日本は７０年間平和だけど、いつ戦争になるか、いつミサイルが飛んでくるかも分からないので怖いと思います。

今も違う国で戦争が行われているかと考えると悲しくなります。…今日の授業は、いつもとは違う視点から戦争に

ついてさらに知ることができました。 

・世界から戦争がなくならない理由の１つは、…「人の命よりお金」という考え方があるからです。最近の戦争の

ように、攻撃する側が、目の前で人が死ぬのを見ることができないので、罪の意識が薄れていることも分かりまし

た。 

・戦争がなくならないのは、自分が人を殺しているという実感がないからだと思った。相手を見なくても、遠い場

所から殺せるから、命を粗末にしているという実感がないので、どんどん兵器が増え、いつまでたっても戦争が終

わらないのだと思った。 

・便利だと自分たちが使っているものでも、たくさんの人を殺すことができる兵器になるということを改めて知り

ました。今では、line や Instagram などの SNS の影響で自殺する人もいます。本当の兵器は、「人間」だと僕は

思います。 

・…ひとりが兵器製造反対！戦争反対！といっても、（人の命より）お金が大事と思う人が多いと現実は変わらない。

お金は大事だが、兵器で儲けるのではなく、その科学技術を使い、世の中が平和・安全・安心・健康に暮らせるよ

うにしなければならない。 

 

 

 ７月１９日（月）夜、PTA 役員会・理事会が開かれました。今年度は、コロナ禍で PTA 総

会も紙面開催になりましたが、７月１１日に蔓延防止等重点措置が解除され、ひさしぶりに保

護者の方が集い、会合を持つことができました。これから徐々に PTA 活動も活性化していく

ことでしょう。学校教育活動には、保護者や地域のみなさんの支え・見守りが必須です。 

今後とも、八児中学校の生徒のため、よろしくお願いいたします。 


